
 

 

 

第 173号 

令和 6年 10月 5日 

宇都宮市立簗瀬小学校 

PTA会長 亀田 寛 

 

吹く風に少しずつ秋の気配を感じる季節，皆様には益々御健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて，9月 13日(金)に第 3回 PTA運営委員会が行われましたのでご報告いたします。 

 

協議事項  

1．PTA奉仕活動報告 

2．霜月祭実行委員会経過報告 

3．その他 

 

PTA会長のお話 

  皆さん，お忙しいところお集まりいただき，ありがとうございます。部長の皆さんも就任されてか

ら半年を過ぎましたが，当方も同様に会長を拝命してから半年が経過しました。この半年は，まずこの

簗瀬地区に何が起きているか，どんな課題があるのかを自分の目で見て把握すべく，できるだけ地域

の会議にも出席してきました。結果この簗瀬地区は，地域の方にとても支えられており，地域の子供た

ちを地域全体で守ろうという意識で活動されている方がたくさんいらっしゃることを知りました。で

すが，まだまだそのような活動を知らない保護者さんも多いと思いますので，地域の情報をうまく流

通させる橋渡し的な役割を当方や執行部が担えればと思います。 

  さて，11 月にある霜月祭は，まさに地域と学校が一緒に運営するお祭りであり，児童を中心に，先

生，保護者，地域の方が交流する場所にしたいと思っています。どんな方がこの簗瀬地区にいらっしゃ

るのか，どのような活動があるのか，相互に知れる良い機会かと思いますので，大変な面ばかり見ず，

楽しい面を見て前向きに取り組みましょう。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

校長先生のお話 

  こんにちは。まず，お詫びなのですが，夏休み中の校内洪水の件です。2階理科準備室の製氷機の水

道から直付けのビニールホースに亀裂が入りかなり水漏れしていました。そのため真下にある PTA 室

の天井 8枚分全部だめになってしまい物品も水濡れてしまいました。図書室の一部も本が 10冊くらい

被害にあいましたが，乾かしてきれいになりました。もう少しで使えるようになります。 

次にお礼ですが，夏休みが終わると，子供たちがにぎやかになって帰ってくることが多いのですが，

一学期後半が始まってもすごく穏やかで落ち着いています。簗瀬地区のご家庭と地域の教育力のおか



げです。ありがとうございます。また，学校が始まる初日，体育館での朝会のことです。皆さん，一人

一人からどんなことができるようになったかを聞きたいなと伝えたら，各教室をまわっているときに，

いろいろなことを丁寧に話しに来てくれました。私は授業ができないけれども，朝会での講話が唯一の

授業だと思っています。それを一生懸命聞いて，覚えていてくれて，話に来てくれる簗瀬の子は本当に

素直だなと後から感動がきました。ありがとうございます。 

 

PTA親子奉仕活動報告 

  8月 31日(土)に予定されていましたが，台風接近のため中止となりました。結論からして台風は来

なかったけれども，学校とも相談してやはり子供に何かあってはよくないということを一番に考え，

安全優先でリスクをとった判断で中止としました。事業部の皆さんにはせっかく準備をしていただい

たところ大変申し訳なかったのですが，引き続き折あるごとに，日頃お世話になっている学校の建物

や設備をきれいにする活動は親としてやっていきたいという思いはありますので，また機会がありま

したら皆さんよろしくお願い致します。 

◇事業部より報告 

  奉仕活動用に準備した掃除物品は来年に回し，飲み物は今後どうするかを検討し，部長が確認しま

す。 

◇別日に奉仕作業をしていただいたスポーツ少年団の皆様，ありがとうございました。 

 

霜月祭実行委員会経過報告 

 

  本会議の前に第 2 回霜月祭実行委員会が行われ，模擬店や催事内容を確認いたしました。前日準備

は，授業終了後からとなりますので，15 時より前に準備はしないようお願いします（バザー準備のた

め体育館を使用する事業部さんのみ，個別に少し早めに準備する許可をいただいております）。 

詳しい時間につきましては，次回の委員会にてお知らせします。今後は模擬店・催事の最終確認，全

体の準備について進めていきますので皆さまご協力お願い致します。 

 

その他 

 

 ◇冒頭の校長先生のお話にありました通り，夏休みに，理科室の製氷機の故障があり図書室や，PTA室

への水漏れがありました。それにより PTA 室が全体的に濡れてしまい物品の大半が使用できないもの

となりました。事前に執行部の方で水濡れの物品を確認し，こちらで判断できるものについては要不

要の仕分けを行いましたので，運営委員会のあと各部にて改めて確認をお願い致します。必要な物品

については，PTA室に整理整頓して収納ください。不要な物品については学校側で処分してくださるこ

ととなっております。本来 PTA で処分することが原則思いますが，ご配慮くださり学校の皆さんに感

謝申し上げます。 

 


